
4 Pièces

77 m²

Réf. 4190-ABR

309 800 €

Lançon de Provence
Appartement à vendre (13680)
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M-OI  Lançon  de  Provence  vous  propose  à  la  vente  cet  appartement

d'environ  78 m2 entièrement  rénové avec goût.Au cœur  d'un  quartier

résidentiel  calme,  situé  au  premier  et  dernier  étage  d'une  copropriété

sécurisée,cet appartement propose un vaste salon séjour d'environ 28

m2  ouvert  sur  une  cuisine  aménagée  et  équipée  d'environ  9

m2.L'espace  nuit  comprend  deux  chambres,  1  bureau  et  une  belle

salle  d'eau.Une  agréable  terrasse  d'environ  11  m2  offre  un  espace

extérieur  accueillant.Un  box  de  rangement  et  trois  places  de  parking

privatives complètent ce bien.L'adresse du bien, la vidéo de visite ...

M-OI Lançon de Provence offers for sale this apartment of approximately 78 m2,

completely  renovated with taste.In the heart  of  a quiet  residential  area, located on

the first and last floor of a secure condominium,this apartment offers a large living

room  of  approximately  28  m2  opening  onto  a  fitted  and  equipped  kitchen  of

approximately  9  m2.The  sleeping  area  includes  two  bedrooms,  1  office  and  a

beautiful  bathroom.A pleasant terrace of approximately 11 m2 offers a welcoming

outdoor  space.A  storage  box  and  three  private  parking  spaces  complete  this

property.The address of the property, the ...
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